

## Dan luz verde a deuda por 350 mdp para obra social

Por mayoría de votos la Comisión de Hacienda aprobó en sesión extraordinaria la solicitud de crédito por 350 millones de pesos, a pagar en 15 años, para proyectos de obra social en 36 polígonos de alta marginalidad. El dictamen se someterá a votación del Ayuntamiento mañana. La solicitud se hará ante el Congreso del Estado, posteriormente se lanzará la convocatoria para que las instituciones bancarias oferten las mejores condiciones para pagar el adeudo, en 15 años.

El alcalde Ramón Lemus Muñoz Ledo consideró ésta una oportunidad histórica, debido a la “perspectiva positiva estable” con que **Fitch Ratings** califica a Celaya, y gracias al apoyo del gobernador Miguel Márquez, quien se comprometió a contribuir en estas acciones bajo el esquema peso a peso.

Con lo anterior se lograría una bolsa de 650 millones de pesos para servicios básicos, electrificación pavimentaciones, infraestructura deportiva y espacios públicos. Se propuso integrar dos comités técnicos que se encarguen de la contratación y asignación de las obras, y uno más que vigile su ejecución.

PRI, en contra Jorge Montes González, regidor tricolor, se manifestó en contra del dictamen, argumentando que no se presentaron corridas financieras que sustenten la deuda, ni los detalles de los proyectos.

Considera que este crédito atenta contra la recién aprobada Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios. Montes González adelantó que su partido se abstendrá de votar mañana.